


**Tu tienda de libros llega a tu ciudad**

COSTA

## Claret resalta el apoyo de las cajas a las VPO para ayudar a paliar la crisis

Confía en el impulso emprendedor para mejorar la situación económica Almuñécar acoge a primeras espadas en unas jornadas sobre vivienda

16.09.08 - L. U.

En tiempo de crisis, ahora que el sector de la construcción pasa por malos momentos, la gente necesita oír hablar de vivienda. De una de sus primeras necesidades y preocupaciones. Almuñécar acoge -ayer y hoy- unas jornadas sobre este bien tan preciado con participantes de muy alto nivel. Expertos y primeras espadas en esta materia.

El presidente de CajaGranada, Antonio Claret García, ofreció ayer, en este marco, una conferencia sobre la perspectiva financiera del derecho a la vivienda, donde resaltó el apoyo de las cajas a las VPO para reactivar el sector inmobiliario y el empleo.

En su intervención, incidió en el compromiso de las entidades financieras en general y de las cajas de ahorros en particular en la recuperación económica, y de un modo especial en la necesaria revitalización del sector inmobiliario nacional por su importancia en la generación de empleo y riqueza.

Como ejemplo, aludió al apoyo al Plan de Vivienda Protegida de la Junta de Andalucía, al que las cajas de ahorros andaluzas aportan 5.000 millones de euros. En el caso concreto de la entidad que preside, Antonio Claret García se refirió también a los 40 millones de euros que CajaGranada destina en 2008 a la financiación de VPO a través de la Diputación de Granada.

Claret García indicó que la construcción es uno de los grandes generadores de empleo y que de su vitalidad depende la vida de muchas familias, y expresó que a través de estas medidas de apoyo a la VPO y a la rehabilitación, «se puede ayudar a paliar la actual crisis».

### Buena salud

A pesar de la actuales dificultades de la economía, el presidente de CajaGranada destacó la buena salud de la que goza el sistema financiero español y, en particular, CajaGranada, que definió como «una entidad sólida, estable y con futuro», y que afronta la actual coyuntura económica con unos excelentes indicadores de liquidez.

Asimismo, sobre la recuperación, mantuvo que las bases de la economía española «están mucho más y mejor asentadas que en épocas de crisis anteriores».

En el caso de Andalucía, explicó que en las últimas décadas «hemos alcanzado una estructura económica y social capaz de superar las dificultades». Según el presidente de CajaGranada, hay que poner el acento en tres aspectos esenciales: «la actitud emprendedora, la concertación social y la autoestima», ventajas competitivas que deben ser aprovechadas para cimentar el futuro desarrollo de la economía y el progreso andaluz.

Las jornadas fueron inauguradas ayer por el director del Centro Mediterráneo, Juan Francisco García Casanova, el rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, el presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, Juan Cano Bueso y el ex presidente de la Junta de Andalucía, Rafael Escudero Rodríguez.

Cano Bueso ofreció una conferencia titulada 'El Derecho Constitucional a una Vivienda Digna'. En su comparecencia, analizó detalladamente el artículo 47 de la Constitución Española, que precisa que todos los españoles tienen derecho a disfrutar de una vivienda digna y adecuada y que los poderes públicos promoverán las condiciones necesarias y establecerán las normas pertinentes para hacerlo efectivo. «El problema que ha de abordar la sociedad española es conciliar la satisfacción de un derecho fundamental con la reactivación de un ciclo económico», señaló Cano Bueso.

Por la tarde, una mesa redonda aportó la perspectiva municipal. En ella intervinieron Francisco Toscano, presidente de la Federación de Municipios y Provincias de Andalucía y alcalde de Dos Hermanas y Francisco De La Torre Prados, alcalde de Málaga.

### PROGRAMA

F Jornadas: 'El derecho a la vivienda en el marco de la legalidad urbanística'. Organizadas por el Centro Mediterráneo de la [Universidad de Granada](#) y el Consejo Consultivo de Andalucía. Se celebran en el hotel Helios de Almuñécar.

F Hoy martes: 'El restablecimiento de la legalidad urbanística' por Joaquín García Bernaldo de Quirós, presidente de la sala de lo Contencioso-Administrativo del TSJA; 'La ejecución de las sentencias en materia de urbanismo' por Rafael Fernández Valverde, magistrado de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo; 'La perspectiva de la protección penal de la ordenación del territorio y el urbanismo' por Jesús María Calderón, Fiscal Superior de Andalucía; 'La intervención cautelar de los órganos consultivos en el urbanismo' por Antonio Jara Andréu, consejero del Consejo Consultivo; 'Adaptación del planeamiento a la LOUA y al POTA' por María Felicidad Montero, directora general de Urbanismo de la Junta; 'La ejecución de la disciplina urbanística' por José Antonio Ortiz, director general Inspección de Ordenación del territorio urbano.

F Clausura: A cargo de Juan Espadas Cejas, consejero de la Vivienda y Ordenación del Territorio a las 19.30 horas.